Manifiesto

Casetas y Fiestas Patronales Sin Coca Cola en apoyo a CocaColaEnLucha

Nos comprometemos y solicitamos a organizaciones, colectivos y ciudadanía a seguir apoyando solidariamente a los trabajadores de Coca Cola en Fuenlabrada, de manera seria y activa en este 2016.

Los trabajadores de Coca Cola de la fábrica de Fuenlabrada siguen sin tener trabajo efectivo ni un proyecto de futuro real pese a las sentencias judiciales de la Audiencia Nacional y el Tribunal Supremo. La empresa no ha cumplido la sentencia en firme y a propósito no cumple con lo establecido por la Justicia.

Un informe de la inspección de trabajo refleja la situación en la que se encuentran los empleados, con fuerte desgaste emocional, al verse avalados por los tribunales y ver que la empresa no responde: la planta de Fuenlabrada está abierta, cobran el salario pero no hay apenas labor efectiva y su futuro se ve comprometido.

Ninguna empresa puede estar por encima de las leyes de este país. Para revertir esta situación, los abajo firmantes nos comprometemos a no servir ningún producto de Coca Cola en nuestras casetas, actos, sedes y todos los lugares que gestionemos directa o indirectamente bajo nuestra responsabilidad hasta que se haya un cumplimiento real de la sentencia.

Invitamos a todos los colectivos, movimientos sociales, asociaciones vecinales, clubes deportivos y agrupaciones de todo carácter y condición a hacer suyo este manifiesto en solidaridad con los trabajadores de la planta de Coca Cola de Fuenlabrada.

Promueve:

Ganar Móstoles, Ganar Alcorcón, Ahora Getafe, Leganemos, Ganar Fuenlabrada, Cambiemos Parla, Ganemos Pinto, Ganemos Valdemoro y Ahora Ciempozuelos